BILBAO URBAN SIGUE PROYECTÁNDOSE INTERNACIONALMENTE

Dentro de nuestro Plan de Internacionalización y búsqueda de alianzas internacionales hemos atendido dos visitas internacionales en los últimos días:

La semana pasada tuvimos con nosotros a un grupo de alumnos del Executive MBA, Máster en Transformación Digital y Máster en Liderazgo para la Innovación de la Escuela de Negocios ESEUNE



la sazón miembro de nuestro Consejo Asesor Enrique de la Rica, les recibimos en La Terminal – ZAWP, como ejemplo de desarrollo de las denominadas industrias culturales en los ecosistemas de innovación.

El encuentro se inició con una primera presentación de los ámbitos de actuación de BUCD por parte de nuestro coordinador Xabier Arruza, donde pudieron conocer el papel de la ciudad como modelo de innovación como tractor en la atracción de talento.

Tras ello los estudiantes se encontraron con nuestro miembro del Consejo Asesor Manu Gómez Álvarez director creativo de Haceria - Arteak y fundador de La Terminal y el ZAWP, que les trasladó la historia y evolución del referente en cuanto a cultura alternativa en Bilbao que es hoy este centro

aurre. Y donde pudieron conocer más sobre la Page 1

un recorrido guiado por las instalaciones de La Terminal.

Bilbao Urban & Cities Design

2023/10/05

Por otro lado y tras nuestra reciente visita a Chile para

delegación de la <u>Cámara Chilena de la Construcción</u> (CChC) en las oficinas de nuestra empresa asociada <u>PQC</u>. Con 70 años de historia y más de 2.300 socios CChC es la entidad gremial más importante de su país.

En concreto fueron tres los visitantes por parte de la Cámara Chilena de la Construcción: Cristóbal Prado, Presidente de la Comisión de Eventos Institucionales; Ignacio Voullieme, Coordinador de Gerencia Vivienda y Urbanismo y María Nieves Hinojosa, Coordinadora de Gerencia Estudios y Políticas Públicas.

La Cámara Chilena de la Construcción organiza anualmente un evento llamado Conferencia Internacional de Ciudad y es por ello que decidieron visitar Bilbao gracias al dinamismo de la ciudad en cuanto a la captación de eventos. Aprovechando en esa línea para asistir al Congreso Ciudades del Futuro que organizamos junto con El Correo el día 4 de octubre.

Asimismo han querido aprovechar este viaje para conocer la experiencia y la incidencia de diferentes organismos en el desarrollo urbano de Bilbao -siendo un referente de estudio muy interesante-, en sus diferentes aspectos (vivienda, espacio público, planificación, colaboración público-privada, entre otros), como modo para conocer nuevos actores y nuevas temáticas de discusión que podrían trasladar a Chile como gremio privado.

Y para BUCD supone un reforzamiento de los lazos comerciales que le unen a Chile, esperando que puedan surgir nuevos proyectos de colaboración.

La Asociación "Bilbao Urban & Cities Design" que <u>agrupa a una serie de profesionales y empresas a</u> <u>modo de Think Tank</u>, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más saludables, inclusivas y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

BUCD cuenta además con una vocación internacional decidida, con el objetivo de establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

Fecha 2025/11/27